
1ESTADO DO RIO DE JANEIRO
CÂMARA MUNICIPAL DE MIRACEMA
SECRETARIA ADMINISTRATIVA

Aos oito dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e um, às dezessete 

horas, no Plenário Francisco de Freitas, Salão Nobre do Pavimento Senador 

Dirceu Cardoso, localizado na Rua Marechal Floriano Peixoto, 340, neste 

Município, foi realizada mais uma reunião ordinária da Câmara Municipal de 

Miracema, a de número três da atual legislatura, com a presença dos Vereadores 

Fabrício de Sá Xavier, Jocimar Vaz Freire, Carlos Magno da Silva Peres, 
Genessi Rodrigues da Silva, Aimoré da Silva Almeida, Caio Rocha de Souza, 
Hugo Fernandes, Marcelo Souto Padilha, Marcus Felipe Mercante Linhares e 
Sérgio Adrian de Souza, sob a presidência do primeiro. Após constatar a 

existência de número legal, o Sr. Presidente Vereador Fabrício de Sá Xavier, 

solicitou ao Vereador Jocimar Vaz Freire, 1º Secretário da Mesa Diretora, que 

fizesse a chamada dos Vereadores presentes. Foi registrada a ausência do 

Vereador Maurício Sant’Ana Soares. Justificada. Em seguida o Sr. Presidente 

solicitou ao Vereador Caio Rocha de Souza, que fizesse a leitura do seguinte texto 

bíblico: Salmos 04, Versículos de 01 à 04. Em sequência, foi lida e aprovada a ata 

do dia 04 de fevereiro de 2021. A seguir o Sr. Presidente passou ao tempo 

destinado a Requerimentos e Indicações. Foram apresentados os seguintes: 01) 

Vereador Caio Rocha de Souza - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - 

Solicitação no sentido de que seja realizado o conserto do calçamento da Rua 

João Schelck, tendo em vista que devido às fortes chuvas o referido calçamento foi 

muito danificado e está causando diversos transtornos. Deferido. 02) Vereador 

Caio Rocha de Souza - À Secretaria Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no 

sentido de que seja realizado um mutirão de limpeza nos Bairros do Município de 

Miracema, bem como o desentupimento dos bueiros, especialmente nos Bairros 

Santa Teresa, Jardim Beverly e no Distrito de Paraíso do Tobias. Esclarecemos 

que no Distrito de Paraíso do Tobias foi realizada a poda das árvores, mas as 

folhas ainda estão nas ruas. Deferido. 03) Vereador Marcelo Souto Padilha - À 

Secretaria Municipal de Agricultura - Solicitação no sentido de que seja refeito o 

acesso da estrada que liga a Fazenda Saudade à Fazenda Aurora, tendo em vista 

que o referido acesso foi destruído por conta das fortes chuvas na altura da 

Fazenda Saudade, prejudicando o ingresso dos produtores rurais a essas 
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localidades. Deferido. 04) Vereador Marcelo Souto Padilha - À Secretaria Municipal 

de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja feito o reparo de um 

buraco que está trazendo transtornos para os moradores na Rua Alcebíades 

Mendes Linhares, em frente ao berçário na Vila Nova. Esclarecemos que no local 

há um grande fluxo de carros e caminhões. Deferido. 05) Vereador Marcelo Souto 

Padilha - À Secretaria Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que 

seja realizada a instalação de um bebedouro no Parque Ecológico, visando atender 

à reivindicação das pessoas que praticam atividades físicas no local bem como 

passeios ecológicos. Esclarecemos que o local é um atrativo turístico para todos 

que visitam nossa cidade. Deferido. 06) Vereador Aimoré da Silva Almeida - À 

Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja 

realizado o desentupimento e limpeza dos bueiros localizados na Avenida 

Carvalho, Rua Governador Roberto Silveira e Avenida Antônio Mendes Linhares. 

Deferido. 07) Vereador Aimoré da Silva Almeida - À Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente - Solicitação no sentido de que seja encaminhado a esta Casa 

Legislativa o mapeamento das árvores inadequadas localizadas na Praça Getúlio 

Vargas, bem como a descrição dos métodos a serem realizados na remoção das 

árvores, o cronograma de execução do procedimento, o projeto de recomposição 

da referida Praça e o documento que foi enviado em resposta ao INEPAC. 

Deferido. Continuando, o Vereador Aimoré da Silva Almeida esclareceu que 

existem várias árvores frutíferas no local e segundo o INEPAC o local foi tombado 

em 2019, entretanto acredita que as árvores já estavam no local no dia do 

tombamento, assim as árvores não deveriam ser retiradas por conta do 

tombamento. Acrescentou que fez um ofício de gabinete ao INEPAC solicitando o 

Projeto Arquitetônico original da Praça Getúlio Vargas e perguntando quais árvores 

existiam na época do tombamento. 08) Vereador Sérgio Adrian de Souza - À 

Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que envide 

esforços a fim de que seja restaurado a estrutura de proteção (alvenaria com 

guarda corpo) situada junto à galeria de águas pluviais na rua Carlos E. Moreira, 

bairro Jardim Vista Alegre. Essa reforma é de suma importância pois a estrutura 

serve de apoio para os pedestres. Segue em anexo imagem do local. Deferido. 09) 
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Vereador Sérgio Adrian de Souza, em nome da Comissão de Meio Ambiente e 

Agricultura - À Secretaria Municipal de Meio Ambiente - Em atendimento ao pedido 

do Vereador Genessi Rodrigues, feito na última sessão da Câmara realizada dia 

04/02, para que a Comissão de Meio Ambiente desta casa avaliasse o pedido da 

Secretaria de Meio Ambiente OFÍCIO CIRCULAR Nº 002/2021, onde o citado ofício 

veio acompanhado dos seguintes documentos: Notificação extrajudicial do Instituto 

Estadual do Patrimônio Cultural de 26 de Outubro de 2020 enviado ao Secretário 

de Meio Ambiente Ivanildo Samel; Relatório de Bem Tombado – INEPAC de 16 de 

Novembro de 2020. Parecer técnico do Engenheiro Florestal da SEMMAM 09 de 

Dezembro de 2020; Ofício SEMMAM Nº 64/2020 29 de Dezembro de 2020. Após 

avaliação de todos os documentos mencionados acima, esta comissão entende 

que a necessidade de supressão se faz necessário, não tão somente pelo motivo 

de as espécies serem plantadas em local tombado pelo Patrimônio, bem como 

pelo grande problema futuro que seus frutos em grande quantidade caído no chão 

causará no local, principalmente por se tratar da área em frente a Rodoviária de 

Miracema. Em conclusão desta avaliação, esta Comissão de Meio Ambiente pede 

que a Secretaria de Meio Ambiente de Miracema, que como forma de 

compensação, só execute o serviço após, para cada árvore que necessitar de 

supressão, plantar três (3) já no porte de no mínimo três metros de altura. Estas 

mudas podem ser adquiridas em Dona Euzébia. As espécies poderiam ser 

plantadas no Parque Natural Municipal – polo 2, anexo ao Hospital de Miracema. 

Deferido. O Vereador Genessi Rodrigues da Silva parabenizou o relatório 

apresentado pela Comissão de Meio Ambiente e Agricultura, esclarecendo que 

respeita a opinião dos Vereadores, mas não concorda com o corte das árvores. 10) 

Vereador Genessi Rodrigues da Silva, em conjunto com os Vereadores Hugo 

Fernandes e Carlos Magno da Silva Peres - À Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente - Solicitação no sentido de que seja realizado um mutirão da limpeza no 

Bairro Pontilhão do Rosa, em especial próximo ao PSF, tendo em vista que o 

referido Bairro está com muitos entulhos pelas ruas. Deferido. 11) Vereador Hugo 

Fernandes - À Secretaria Municipal de Assistência Social - Solicitação no sentido 

de que seja reiterado, de acordo com o artigo 121 do Regimento Interno, o ofício nº 
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0556/2020, que solicita a isonomia na carga horária das Assistentes Sociais. Deferido. 

12) Vereador Hugo Fernandes - À Secretaria Municipal de Saúde - Solicitação no 

sentido de que seja reiterado, de acordo com o artigo 121 do Regimento Interno, o 

ofício nº 0487/2020. Deferido. 13) Vereador Hugo Fernandes - Ao Prefeito Municipal - 

Solicitação no sentido de que sejam reiterados, de acordo com o artigo 121 do 

Regimento Interno, os ofício nº 0855/2019, 0856/2019 (acrescentando quinquênio e 

progressão de forma automática), 0522/2019 (por vezes já orientado pelo TCE/RJ), 

0495/2019, 0496/2019 e 290/2018. Deferido. 14) Vereador Hugo Fernandes - À 

Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja 

encaminhada a esta Casa Legislativa as seguintes informações sobre o Processo 

Licitatório – Edital nº 046, Processo nº 2020.06389-5: a) Cópia dos empenhos; b) 

Cópia das notas de pagamentos; Solicitamos, ainda, que seja realizada a 

comunicação desta Casa Legislativa até findar o referido contrato, sendo enviado os 

empenhos e notas de pagamento. Deferido. 15) Vereador Hugo Fernandes - À 

Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja 

encaminhada a esta Casa Legislativa as seguintes informações sobre o Processo 

Licitatório – Edital nº 041, Processo nº 2020.02375-1: a) Cópia dos empenhos; b) 

Cópia das notas de pagamentos; Solicitamos, ainda, que seja realizada a 

comunicação desta Casa Legislativa até findar o referido contrato, sendo enviado os 

empenhos e notas de pagamento. Deferido. 16) Vereador Hugo Fernandes - À 

Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja 

encaminhada a esta Casa Legislativa as seguintes informações sobre o Processo 

Licitatório – Edital nº 033, Processo nº 2020.03322-7: a) Cópia dos empenhos; b) 

Cópia das notas de pagamentos; Solicitamos, ainda, que seja realizada a 

comunicação desta Casa Legislativa até findar o referido contrato, sendo enviado os 

empenhos e notas de pagamento. Deferido. 17) Vereador Hugo Fernandes - À 

Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja 

encaminhada a esta Casa Legislativa as seguintes informações sobre o Processo 

Licitatório – Edital nº 031, Processo nº 2020.03246-8: a) Cópia dos empenhos; b) 

Cópia das notas de pagamentos; Solicitamos, ainda, que seja realizada a 

comunicação desta Casa Legislativa até findar o referido contrato, sendo enviado os 

empenhos e notas de pagamento. Deferido. 18) Vereador Hugo Fernandes - À 
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Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja 

encaminhada a esta Casa Legislativa as seguintes informações sobre o Processo 

Licitatório – Edital nº 029, Processo nº 2020.03246-6: a) Cópia dos empenhos; b) 

Cópia das notas de pagamentos; Solicitamos, ainda, que seja realizada a 

comunicação desta Casa Legislativa até findar o referido contrato, sendo enviado os 

empenhos e notas de pagamento. Deferido. 19) Vereador Hugo Fernandes - À 

Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja 

encaminhada a esta Casa Legislativa as seguintes informações sobre o Processo 

Licitatório – Edital nº 024, Processo nº 2019.12141-4: a) Cópia dos empenhos; b) 

Cópia das notas de pagamentos; Solicitamos, ainda, que seja realizada a 

comunicação desta Casa Legislativa até findar o referido contrato, sendo enviado os 

empenhos e notas de pagamento. Deferido. 20) Vereador Hugo Fernandes - À 

Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja 

encaminhada a esta Casa Legislativa as seguintes informações sobre o Processo 

Licitatório – Edital nº 009, Processo nº 2019.11883-5: a) Cópia dos empenhos; b) 

Cópia das notas de pagamentos; Solicitamos, ainda, que seja realizada a 

comunicação desta Casa Legislativa até findar o referido contrato, sendo enviado os 

empenhos e notas de pagamento. Deferido. 21) Vereador Hugo Fernandes - À 

Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja 

encaminhada a esta Casa Legislativa as seguintes informações sobre o Processo 

Licitatório – Edital nº 022, Processo nº 2019.07078-9: a) Cópia das medições; b) Cópia 

dos empenhos; c) Cópia das notas de pagamentos; Solicitamos, ainda, que seja 

realizada a comunicação desta Casa Legislativa até findar o referido contrato, sendo 

enviado os empenhos e notas de pagamento. Deferido. 22) Vereador Hugo Fernandes 

- À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja 

encaminhada a esta Casa Legislativa as seguintes informações sobre o Processo 

Licitatório – Edital nº 023, Processo nº 2019.03912-6: a) Cópia das medições; b) Cópia 

dos empenhos; c) Cópia das notas de pagamentos; Solicitamos, ainda, que seja 

realizada a comunicação desta Casa Legislativa até findar o referido contrato, sendo 

enviado os empenhos e notas de pagamento. Deferido. 23) Vereador Hugo Fernandes 

- À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja 

encaminhada a esta Casa Legislativa as seguintes informações sobre o Processo 
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Licitatório – Edital nº 025, Processo nº 2020.02923-6: a) Cópia das medições; b) Cópia 

dos empenhos; c) Cópia das notas de pagamentos; Solicitamos, ainda, que seja 

realizada a comunicação desta Casa Legislativa até findar o referido contrato, sendo 

enviado os empenhos e notas de pagamento. Deferido. 24) Vereador Hugo Fernandes 

- À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja 

encaminhada a esta Casa Legislativa as seguintes informações sobre o Processo 

Licitatório – Edital nº 026, Processo nº 2020.12143-8: a) Cópia das medições; b) Cópia 

dos empenhos; c) Cópia das notas de pagamentos; Solicitamos, ainda, que seja 

realizada a comunicação desta Casa Legislativa até findar o referido contrato, sendo 

enviado os empenhos e notas de pagamento. Deferido. 25) Vereador Hugo Fernandes 

- À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja 

encaminhada a esta Casa Legislativa as seguintes informações sobre o Processo 

Licitatório – Edital nº 038, Processo nº 2020.02515-2: a) Cópia das medições; b) Cópia 

dos empenhos; c) Cópia das notas de pagamentos; Solicitamos, ainda, que seja 

realizada a comunicação desta Casa Legislativa até findar o referido contrato, sendo 

enviado os empenhos e notas de pagamento. Deferido. 26) Vereador Hugo Fernandes 

- À Secretaria Municipal de Assistência Social - Solicitação no sentido de que seja 

encaminhada a esta Casa Legislativa as seguintes informações sobre o Processo 

Licitatório – Edital nº 012, Processo nº 2020.00982-1: a) Cópia dos empenhos; b) 

Cópia das notas de pagamentos; Solicitamos, ainda, que seja realizada a 

comunicação desta Casa Legislativa até findar o referido contrato, sendo enviado os 

empenhos e notas de pagamento. Deferido. 27) Vereador Hugo Fernandes - À 

Secretaria Municipal de Assistência Social - Solicitação no sentido de que seja 

encaminhada a esta Casa Legislativa as seguintes informações sobre o Processo 

Licitatório – Edital nº 013, Processo nº 2019.11101-9: a) Cópia dos empenhos; b) 

Cópia das notas de pagamentos; Solicitamos, ainda, que seja realizada a 

comunicação desta Casa Legislativa até findar o referido contrato, sendo enviado os 

empenhos e notas de pagamento. Deferido. 28) Vereador Hugo Fernandes - À 

Secretaria Municipal de Assistência Social - Solicitação no sentido de que seja 

encaminhada a esta Casa Legislativa as seguintes informações sobre o Processo 

Licitatório – Edital nº 021, Processo nº 2020.03539-5: a) Cópia dos empenhos; b) 

Cópia das notas de pagamentos; Solicitamos, ainda, que seja realizada a 
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comunicação desta Casa Legislativa até findar o referido contrato, sendo enviado os 

empenhos e notas de pagamento. Deferido. 29) Vereador Hugo Fernandes - À 

Secretaria Municipal de Assistência Social - Solicitação no sentido de que seja 

encaminhada a esta Casa Legislativa as seguintes informações sobre o Processo 

Licitatório – Edital nº 027, Processo nº 2020.03092-5: a) Cópia dos empenhos; b) 

Cópia das notas de pagamentos; Solicitamos, ainda, que seja realizada a 

comunicação desta Casa Legislativa até findar o referido contrato, sendo enviado os 

empenhos e notas de pagamento. Deferido. 30) Vereador Hugo Fernandes - À 

Secretaria Municipal de Assistência Social - Solicitação no sentido de que seja 

encaminhada a esta Casa Legislativa as seguintes informações sobre o Processo 

Licitatório – Edital nº 047, Processo nº 2020.05855-8: a) Cópia dos empenhos; b) 

Cópia das notas de pagamentos; Solicitamos, ainda, que seja realizada a 

comunicação desta Casa Legislativa até findar o referido contrato, sendo enviado os 

empenhos e notas de pagamento. Deferido. 31) Vereador Hugo Fernandes - À 

Secretaria Municipal de Assistência Social - Solicitação no sentido de que seja 

encaminhada a esta Casa Legislativa as seguintes informações sobre o Processo 

Licitatório – Edital nº 049, Processo nº 2020.06173-9: a) Cópia dos empenhos; b) 

Cópia das notas de pagamentos; Solicitamos, ainda, que seja realizada a 

comunicação desta Casa Legislativa até findar o referido contrato, sendo enviado os 

empenhos e notas de pagamento. Deferido. 32) Vereador Hugo Fernandes - À 

Secretaria Municipal de Assistência Social - Solicitação no sentido de que seja 

encaminhada a esta Casa Legislativa as seguintes informações sobre o Processo 

Licitatório – Edital nº 052, Processo nº 2020.08719-4: a) Cópia dos empenhos; b) 

Cópia das notas de pagamentos; Solicitamos, ainda, que seja realizada a 

comunicação desta Casa Legislativa até findar o referido contrato, sendo enviado os 

empenhos e notas de pagamento. Deferido. 33) Vereador Hugo Fernandes - À 

Secretaria Municipal de Agricultura - Solicitação no sentido de que seja encaminhada 

a esta Casa Legislativa as seguintes informações sobre o Processo Licitatório – Edital 

nº 004, Processo nº 2020.00067-2: a) Cópia dos empenhos; b) Cópia das notas de 

pagamentos; Solicitamos, ainda, que seja realizada a comunicação desta Casa 

Legislativa até findar o referido contrato, sendo enviado os empenhos e notas de 

pagamento. Deferido. 34) Vereador Hugo Fernandes - À Secretaria Municipal de 
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Agricultura - Solicitação no sentido de que seja encaminhada a esta Casa Legislativa 

as seguintes informações sobre o Processo Licitatório – Edital nº 014, Processo nº 

2020.00694-7: a) Cópia dos empenhos; b) Cópia das notas de pagamentos; 

Solicitamos, ainda, que seja realizada a comunicação desta Casa Legislativa até findar 

o referido contrato, sendo enviado os empenhos e notas de pagamento. Deferido. 35) 

Vereador Marcus Felipe Mercante Linhares - À Secretaria Municipal de Meio Ambiente 

- Solicitação no sentido de que seja encaminhada a esta Casa Legislativa as seguintes 

informações: a) quantos varredores Miracema possui atualmente trabalhando 

efetivamente na varrição do Município; b) a quantidade de varredores necessários 

para atender o Município de Miracema. Deferido. 36) Vereador Jocimar Vaz Freire - Ao 

DEMUTRAN - Solicitação no sentido de que sejam construídos dois quebra-molas na 

Avenida Eiras, um próximo ao Escola João Bueno e outro perto do Colégio SEC 

(Sistema de Ensino Contemporâneo). Deferido. 37) O Vereador Jocimar Vaz Freire 

solicitou uma Moção de Pesar para os familiares da Sra. Maria Serrati Lomba dos 

Santos, em virtude de seu falecimento. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 

38) Vereador Jocimar Vaz Freire - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - 

Solicitação no sentido de que seja realizada a revisão da obra sanitária da Rua Irandi 

Ângelo da Silva, bem como que seja coloca uma tela na manilha, pois alguns reparos 

das manilhas estão soltando. Deferido. 39) Vereador Jocimar Vaz Freire - À Secretaria 

Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de 

que seja colocada uma placa de “Proibido Jogar Lixo” na entrada da Avenida Nilo 

Peçanha, pois no primeiro poste está sendo colocado muito lixo e não possui nenhum 

latão no local. Deferido. 40) Vereador Fabrício de Sá Xavier - À Secretaria Municipal 

de Saúde - Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de que seja realizada a 

contratação de médicos para o atendimento no Posto de Saúde Irineu Sodré, nas 

seguintes especialidades: a) pneumologista; b) angiologista. 41) Vereador Fabrício de 

Sá Xavier - À Secretaria Municipal de Defesa Civil e Segurança Pública - Solicitação 

no sentido de que seja realizada uma vistoria na residência localizada na Rua José 

Homem da Costa, s/nº, no final da Rua, no Distrito de Paraíso do Tobias, de 

propriedade da Sra. Mirela, tendo em vista que devido às fortes chuvas houve um 

desabamento de terra no referido imóvel. 42) O Vereador Fabrício de Sá Xavier 

solicitou uma Moção de Aplausos para o Sr. Luciano Nóbrega de Souza o 
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parabenizando pelos relevantes serviços prestados à população do Estado do Rio de 

Janeiro. Considerando que o Sr. Luciano Nóbrega de Souza é natural de Duque de 

Caxias; Considerando que o Luciano Nóbrega de Souza nasceu em 27/05/1979; 

Considerando que o Sr. Luciano Nóbrega de Souza trabalhou na empresa Sadia por 

08 anos, como responsável pela área de logística; Considerando que o Sr. Luciano 

Nóbrega de Souza trabalhou por 05 anos como gerente da empresa Giacomin 

Lorenzetti; Considerando que o Sr. Luciano Nóbrega de Souza trabalhou por 04 anos 

como Diretor por 04 anos da empresa Luftrans Transportes; Considerando que o Sr. 

Luciano Nóbrega de Souza iniciou na Prefeitura de Duque de Caxias em 2017 como 

Diretor do Hospital do Olho, desenvolvendo um trabalho diferenciado, hoje referência 

em todo o estado, com dinamismo, responsabilidade social e o principal, amor ao 

próximo. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 43) Vereador Caio Rocha de 

Souza solicitou uma Moção de Aplausos para O Sr. Bruno Kazuhiro Otsuka Nunes, 

Secretário Estadual de Infraestrutura e Obras, pelo excelente trabalho que ele vem 

realizando à frente da referida Secretaria, bem como, pelo excelente atendimento ao 

Vereador, onde foram solicitadas algumas ações para o Município de Miracema, tais 

como a construção de 300 casas populares para suprir o déficit habitacional e o 

calçamento de algumas ruas do Município. Todos os Vereadores irão assinar esta 

Moção. A seguir o Sr. Presidente passou o tempo destinado à Explicações Pessoais. 

O Vereador Hugo Fernandes perguntou como serão realizados os procedimentos da 

reunião de quinta-feira. O Vereador Fabrício de Sá Xavier esclareceu que os a reunião 

continuará fechada ao público por conta da pandemia, sendo que alguns 

representantes do Governo estarão presentes para prestarem os devidos 

esclarecimentos e gostaria de esclarecer que a Sessão terá início às 18 horas, por 

conta do Comunicado já publicado desde o ano passado. Por fim, o Vereador Fabrício 

de Sá Xavier sugeriu adiantarmos a sessão do dia 18 de fevereiro para amanhã às 17 

horas, pois na segunda e terça da semana que vem serão pontos facultativos no 

Município, o que foi aprovado por unanimidade. Agradecendo a presença de todos o 

Sr. Presidente encerrou a reunião, os convidando para a próxima a ser realizada no 

dia 09/02/2021, às 17 horas. Nada mais havendo eu, Roger Rabello Frazão Corrêa, 

Agente Administrativo da Câmara Municipal de Miracema, para constar, lavrei a 
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presente ata que vai assinada pelos Senhores Vereadores presentes. Sala das 

Sessões, 08 de fevereiro de 2021.

_______________________________ 

_______________________________

_______________________________ 

_______________________________ 

_______________________________ 

_______________________________ 

_______________________________ 

_______________________________ 

_______________________________ 

_______________________________ 

_______________________________


